

Stärkung der Innenstadt

SDP-Ortsverein Altstadt berät über Maßnahmen – Vorstand bleibt

Bad Oeynhausen (tat). Esther Dietz bleibt Vorsitzende des SPD-Ortsvereins Altstadt. Sie ist bei der Jahreshauptversammlung wiedergewählt worden. Auf der Tagesordnung standen neben den Vorstandsneuwahlen die Planungen für das laufende Jahr. Esther Dietz' Stellvertreter sind Navina Engelage und Ralf Jaworek. Schriftführerin ist Irmgard Müller-Dietz. Ferner wurden als Beisitzer Gerhard Budzynski und Dorothea Nolting gewählt. Außerdem hat Hans Jürgen Daniel das Amt des Kassierers übernommen.

Für das laufende Jahr plant der SPD-Ortsverein verschiedene Veranstaltungen und Maßnahmen für die Stadt. Zum einen will die SPD Möglichkeiten finden, um den Bad Oeynhausener Hauptbahnhof gestalterisch zu verbessern. Für die Zukunft des Staatsbades soll intensiv nach Ideen gesucht werden. Daneben bleibt ebenso die Mindener- und Kanalstraße ein ewiger Dauerbrenner im Programm der Sozialdemokraten. Darüber hinaus soll ein Ausbau der Südbahnlinie verhindert werden.

Ein weiterer zentraler Punkt der sozialdemokratischen Ideen ist die Innenstadt. Sie soll durch einen Edeka-Markt im Autohaus Fuhrken, Ecke Mindener- und Herforder Straße, gestärkt werden. Die ewige Diskussion, es gäbe in der Innenstadt zu wenige Parkplätze, soll aus Sicht des SPD-Ortsvereins Altstadt mit einem Werbekonzept gelöst werden. Dazu möchte der Ortsverein eine Anpassung der Parkbuchten vornehmen, da viele Parkplätze zu eng seien, um hier künftig auch mit größeren Autos einparken zu können. Zu diesem Zwecke soll ein Antrag an die Stadtwerke geschickt werden, um dies zu überprüfen.

Ein anderer wichtiger Punkt ist, dass die Grundschule Wichern zur Zeit keine Turnhalle zur Verfügung hat. Lösungsvorschläge sind hier ebenso bereits in Planung, der Ortsverein Altstadt berät auch zu diesem Thema. Wer Interesse hat, im Ortsverein der SPD mitzuwirken, ist jederzeit willkommen.